

生徒会プロローグ(12月第3週)

令和7年12月15日(月)

最近、とても寒くなってしまったね。天気予報でも「雪」という言葉をよく耳にするようになってきました。そんな言葉を聞くと私は「クロード・モネ」を思い出します。「クロード・モネ」とは、印象派を代表するフランスの画家で、「光の画家」とも呼ばれています。同じモチーフを異なる条件で繰り返し描く「連作」の手法を生み出し「印象・日の出」という作品が印象派の言葉の元となりました。そんなクロード・モネの作品の中で私が好きな作品は「かささぎ」という作品です。この作品は本当に光が差しているように見え、雪がキラキラとかがやく様子がとても伝わって今の季節にぴったりだなと思いました。話は変わりますがあと8日ほどで冬休みが始まります。残りの期間体調を崩さないようにしっかりと体調管理をして過ごしましょう！

令和7年12月16日(火)

最近地震が多いですね。12月8日に青森県東方沖を震源とする地震があり、最大震度4を観測し青森県付近では40センチメートルほどの津波が観測されました。ここで皆さんに質問です。皆さんは災害に備えて防災グッズをまとめておいでですか？防災グッズの中には最低3日分の水、食料、軍手、ラジオなどが入っています。いざというときのために、準備しておくと良いと思います。また、避難場所や避難方法を家族と話し合っておくと、家族と離れた場所で災害が起きても家族を見つけることができるかもしれません。何かあってからは遅いので、皆さん災害に備えて準備をしてみてください。

令和7年12月17日(水)

冬休みが近づいてきました。もう来週は終業式です。冬休みの計画は立てましたか？ちなみに私は、クリスマスマ雀をしたあと、大晦日麻雀をして、新年麻雀をする予定です。そして、都合が合えば、科学館に行きたいなと思っています。みなさんはどうでしょうか？冬休み明けには実力テストがあるので、勉強の計画を立てられるとなおよいでですね。また、1・2年生は、部活動も両立させられるように頑張りましょう！ところで話は変わりますが、最近交通事故が増えてきているようです。特に、部活終わりには周りが暗いので、しっかりとタスキをして気をつけて帰りましょう。

令和7年12月18日(木)

もう少しでクリスマスですね。ということで、ちょっとした雑学を紹介したいと思います。みなさん、世の中にはクリスマスが2回ある国があるそうです。中でも代表的なのは2か国あるのですがどこだかわかりますか？答えはオランダとドイツです。12月6日の「聖ニコラウスの日」に1度プレゼントが届き、12月25日にもプレゼントがもらえる、または祝日として祝われるという二重の楽しみがあるそうです。また、国によって過ごし方も違うそうで、日本は大切な人とケーキを食べて、クリスマスイブが重要視されますが、これは日本独自の文化らしいです。ドイツでは世界最古のクリスマスマーケットがあり、イタリアではカトリックの伝統で肉ではなく魚を食べ、オーストラリアでは真夏でサンタが水上バイクで来るそうです。過ごし方は違いますが、沢山の国が同じ時間を楽しんでいるってとても素敵ですよね。今のクラスと過ごせる時間も少なくなっていました。人との関わり合いを大切にし、残りの時間も楽しくよい思い出にできるといいですね。2学期での私の生徒会プロローグは今日が最後なので、少し早いですが皆さんに心からの敬意を込めて、よきクリスマスと輝かしい新年を心よりお祈り申し上げます。

令和7年12月19日(金)